

Perfil: ser un sobreviviente

“Soy una madre de dos bebés prematuros.”

“Y mi primera hija, Ellie nació a las 27 semanas y seis días de gestación.”

“Y luego tenemos a Beckett, que nació a las 25 semanas de gestación, 2 libras, 2,6 onzas, y pasó 88 días en la Unidad.”

“Yo diría que al principio con Ellie yo estaba más en el estado de sobrevivir, como una en piloto automático, como, okay, esto es lo que está pasando, alguien tiene que estar fuerte, vamos a aprender todo lo posible, salir de esto y regresar a la casa.”

“Ella era muy pequeña. Ella también tenía muchos moretones. Eso fue muy traumático para mí. Ver a mi primer bebé con todos estos cables y los tubos conectados a ella. Yo claramente recuerdo haber estado en un sentido de negación, como si no pudiera creer que esto nos había sucedido. No fue hasta probablemente como la segunda noche, cuando comencé a extractar la leche materna para Ellie... y supe que... esta es nuestra vida.”

“Nuestro bebé estaba ahora luchando por su vida.”

“Quiero decir, este era nuestro nuevo mundo, y por eso quería estar allí lo más posible. Eramos padres muy involucrados. Estábamos allí para tomar la temperatura, cambiar el pañal cuando podíamos, el aguante de canguro cada vez que podía. Pero había un nivel de valentía, porque era tan pequeña y tan frágil necesitas esa valentía y recordar que, sí, soy mamá. Tengo la oportunidad de hacer algunas de esas cosas en la Unidad.”

“Este es el primer baño de Ellie fuera de la incubadora.”

“Usted tiene que encontrar cómo se puede celebrar las cosas buenas, porque hay tantas cosas que están en contra de la norma. Son bebés prematuros. Les estamos pidiendo que respiren por su cuenta. Les pedimos que digieran la comida antes de que se supone que puedan. Ofrezco ese consejo que recuerdes que ni siquiera debería de estar aquí, pero les estamos pidiendo que sea tan valiente por hacer todas estas cosas, y tenemos que tomarlo un día a la vez.”